

## Pérez Abad se pronunció tras su destitución de la cartera económica

Autor Administrator

Thursday, 04 de August de 2016

Modificado el Wednesday, 03 de August de 2016

Miguel Pérez Abad, ex ministro de Industria y Comercio y ex vicepresidente del Área Económica, aseguró que continuará su trabajo para mejorar la producción nacional y apoyar al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

«Quiero agradecer a el gobierno bolivariano y a nuestro presidente por haber confiado en mí- y por haberme permitido llevar las riendas del Ministerio de Industria y Comercio», escribió en su cuenta oficial en Twitter después de haber sido destituido de su cargo.

El ex titular ofreció apoyo a su sustituto Carlos Farías y aseguró estar convencido que mantendrá los avances que logró en su gestión.

«Con nuestra administración logramos impulsar los 15 motores fundamentales para el desarrollo de la economía del país», recordó.

«Seguiré incansablemente trabajando por el socialismo productivo», concluyó.

<http://www.elinformador.com.ve/2016/08/03/perez-abad-se-pronuncio-tras-su-destitucion-de-la-cartera-economica/>